

Lissieu, 17 Janvier 2023

Position de CARLY concernant la réglementation européenne REACH

Le règlement Européen REACH (CE n° 1907/2006), concernant l'Enregistrement, l'Evaluation et l'Autorisation des substances chimiques, entré en vigueur en juin 2007, génère beaucoup d'interrogations et de discussions.

Afin de répondre aux nombreuses questions de ses clients, CARLY a décidé de publier le communiqué suivant.

1/ Pré-enregistrement

La nouvelle réglementation REACH vise à uniformiser le droit européen afin de mieux protéger la santé humaine et l'environnement des risques découlant de l'utilisation des produits chimiques.

CARLY soutient sans réserve les objectifs de REACH, et travaille activement pour s'assurer que ses produits soient fabriqués en toute sécurité et ne présentent aucun risque pour ses clients et l'environnement.

CARLY est considéré, aux termes du règlement REACH, comme un utilisateur aval, et plus précisément comme un « producteur d'articles ». Elle n'est pas définie comme producteur ou importateur de substances chimiques sur le territoire Européen, et n'est donc pas tenue de préenregistrer – enregistrer les substances chimiques utilisées dans son processus de fabrication.

Toutes les matières premières, utilisées pour la fabrication de nos produits et soumises à la réglementation REACH, ont été préenregistrées avant Décembre 2008 par nos fournisseurs ou par leurs propres fournisseurs.

La phase de pré-enregistrement permet de profiter de prolongation de délais d'enregistrement et de poursuivre l'approvisionnement des matières jusqu'à la finalisation de l'enregistrement des substances (2010, 2013 ou 2018).

Une entreprise qui a omis d'effectuer le pré-enregistrement d'une substance ne peut ni l'importer, ni la fabriquer sur le territoire européen, tant qu'elle n'aura pas procédé à l'enregistrement complet de cette substance auprès de l'Agence Européenne des produits chimiques (ECHA).

Nous avons mis en place avec nos fournisseurs un suivi, afin de s'assurer qu'ils disposent de toutes les informations requises pour l'enregistrement et l'usage de nos matières premières selon les conditions requises par REACH, et de garantir la continuité et la pérennité de nos approvisionnements.

2/ Substances extrêmement préoccupantes

En tant que producteur d'articles, et en l'application de l'article 33 du règlement REACH, nous vous informons que les **produits CARLY livrés ne contiennent aucune des substances extrêmement préoccupantes (Substances of Very High Concern SVHC)** identifiées à ce jour par l'Agence Européenne des Produits Chimiques [ECHA - European Chemicals Agency]. Nous sommes ainsi conformes à la dernière mise à jour de la liste SVHC du 17-01-2023.

Les substances extrêmement préoccupantes SVHC sont des substances classées :

- Cancérogènes, mutagènes ou reprotoxiques, de catégories 1 et 2 (CMR)
- Persistantes, bioaccumulables et toxiques (PBT)
- Très persistantes et très bioaccumulables (vPvB)
- Dont les effets sérieux sur les humains ou sur l'environnement ont été scientifiquement prouvés (Perturbateur du système endocrinien).

Conformément au règlement REACH, et à mesure que d'autres substances dangereuses seront portées sur la liste des SHVC, CARLY informera ses clients de la présence ou non de nouvelles substances dans ses produits et des conditions sécuritaires d'utilisation de l'article.

3/ Fiches données de sécurité

L'outil principal de communication entre le fournisseur et le client, à l'intérieur de la chaîne d'approvisionnement, est la fiche de données de sécurité.

Elle permet d'identifier la présence d'agents chimiques dangereux ou préoccupants (SVHC) et d'évaluer tout risque pour la santé et la sécurité des utilisateurs.

La fourniture et le contenu de la fiche données de sécurité sont aujourd'hui gérés par l'article 31 et l'annexe II du règlement REACH.

CARLY a pris connaissance des nouvelles obligations (rubriques, scénarios d'exposition à insérer en annexe...) et effectue les mises à jour des fiches données de sécurité conformément aux exigences de REACH.

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Sincères salutations.

Houria MEZIANI
Responsable chimie



CARLY RCS - Z.I. DE BRAILLE - 69380 LISSIEU - FRANCE

V.A.T. registration number FR 56 824 627 699

TEL +33 (0)4 78 47 61 20 - FAX +33 (0)4 78 47 36 98 - WWW.CARLY-SA.COM

s.a.s.u. au capital de 2 429 000 euros - RCS : 824 627 699 RCS LYON - SIRET : 824 627 699 00013 - APE : 2825Z

Lissieu – 2023, January 17

Position of CARLY concerning the EU REACH Regulation

The European Regulation REACH (EC n°1907/2006) for Registration, Evaluation and Authorization of Chemicals, entered into effect on June 2007, generates questions and discussions.

To answer the numerous questions of its customers, CARLY decided to publish the following communiqué.

1/ Pre-Registration

The new REACH regulation aims at standardizing European Law in order to improve the protection of human health and the environment from the risks arising from the use of chemicals.

CARLY fully supports REACH objectives and works actively to ensure that its products are safely made, and present no risk for its customers and the environment.

CARLY is considered under REACH, as a downstream user, and more precisely as a « producer of articles ». It is not defined as a producer or an importer of chemicals substances on the European territory, and is therefore not required to preregister – to register the substances used in its manufacturing process.

All raw materials, used for the manufacturing of our products and subjected to the REACH regulation, **were preregistered before December 2008 by our suppliers or by their own suppliers.**

The pre-registration period allows you to benefit from the extended registration deadlines and to continue the raw materials supplying, until the completion of the substance registration (2010, 2013 or 2018).

A company, which omitted to preregister a substance, can not import it or produce it on the EU market, until it has submitted a full substance registration file to the European Chemicals Agency (ECHA).

We setup with our suppliers a follow-up to make sure that they have all required information for the registration and the use of our raw materials according to the REACH requirements, and to guarantee the continuity and the perennality of our supplies.

2/ Substances of Very High Concern (SVHC)

As a manufacturer of articles, and according to Article 33 of the REACH Regulation, we inform you that the **CARLY products contain none of the Substances of Very High Concern (SVHC)**, identified to date by the European Chemicals Agency (ECHA). Therefore, we are in compliance with the latest update of the SVHC list of 17-01-2023.

The substances of very high concern SVHC are substances classified as:

- Carcinogens, Mutagens and Reproductive toxicants, category 1 & 2 (CMR)
- Persistent Bioaccumulative and Toxic (PBT),
- Very Persistent and very Bioaccumulative (vPvB)
- Proven to be seriously harmful to the human body or to the environment (Endocrine Disrupters)

According to the REACH Regulation, and as other hazardous substances will be incorporated into the list of SHVC, CARLY will inform its customers of the presence of new substances in its products and the safety usage instructions.

3/ Safety Data Sheets

The main communication tool between the supplier and the customer, inside the supply chain, is the safety data sheet.

It allows to identify the presence of any hazardous chemicals agents or worrying substances (SVHC), and to assess any risk to the health and safety of the users.

Today, the provision and the content of the safety data sheet are managed by the article 31 and the annex II of the REACH regulation.

CARLY is aware of the new obligations (sections, exposure scenarios to be included in annex...) and perform the updates of the safety data sheets according to the REACH requirements.

We remain at your disposal for any further information.

Yours faithfully.

Houria MEZIANI
Chemistry Manager